

Alumnos de la Politécnica idean un dron de rescate - Las Provincias - 25/10/2015

Alumnos de la Politécnica idean un dron de rescate

La propuesta de la universidad se proclama vencedora del Concurso Europeo de Navegación por Satélite

:: EFE

VALENCIA. Alumnos de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) ganaron el concurso europeo de navegación por satélite al haber ideado un dron con control remoto para la búsqueda de personas y su rescate en alta mar.

Según informó la UPV en un comunicado, se trata de un «multicóptero» bautizado como Poseidron, equipado con cámaras térmicas y el servicio europeo de localización EGNOS, que tiene la capacidad de detectar personas en el agua y enviar una alarma con información precisa a los equipos de

rescate. «Está ideado para el salvamento de vidas humanas en alta mar, especialmente en el contexto actual de cifras crecientes de refugiados que naufragan en el Me-

diterráneo», apuntaron sus promotores: Loles Albiol, Jorge Esteve, Rudesindo Hernando, Enrique Martínez y Manuel Pedreira. Los cinco conforman la empresa Sincratech Aeronautics. Decidieron hacerlo tras conocerse mientras obtenían el diploma de Extensión Universitaria en Pilotaje de Sistemas de Aeronaves Tripulados por Control Remoto (RPAS), organizado por la Escuela Técnica Superior



Boceto del «multicóptero» ideado por los estudiantes. :: LP